Sunny Side

新宿区立牛込第一中学校 第2学年 学年通信 令和3年7月20日 第18号

7/16(金)被暴音体驗證話3@

被爆者体験講話では、長崎平和推進協会のT様から、リモートでお話を伺いました。長崎で実際に体験された内容のお話は、生徒の心に深く残ったようでした。本校から、新宿区を代表してSさんが、講話を受けて質疑応答を行いました。

原爆が一瞬で多くの方の命を奪ったことは、 とても恐ろしいと思いました。
同じくらいの年に被爆してとても辛かったと思います。両親を亡くしたりした記憶を、こうして私たちに話してもられたのは、とてもいい機会でした。今、私たちが平和に暮らせることが、とても大も刀かことだということに気付きました。今回話していただいたことを心に残して、平和の価値を見い出しながら生きていきたいと思いました。(Kさんの感想)





平和の大切さを

みんなに広める

S さんより 「平和について、自分が出来ること」

7/16(金)能裝置實数室56

能楽鑑賞教室は、矢来能楽堂で、能「敦盛」と狂言「棒縛」を鑑賞しました。生徒は小学校で見たことのある人や、初めて体験する人など様々でしたが、普段見慣れぬ日本芸能という点で、大変興味深い様子で鑑賞していました。







